

●今月から始まります 住民基本台帳 ネットワーク システム

年金や児童手当などの手続きに必要となるのが住民票。また、引っ越しをするときにも、住民票を引っ越し先の市町村に異動させなければいけません。それは、住民票には私たち一人一人の情報がのせられているためです。住民票をまとめたものが住民基本台帳。今月からこの住民基本台帳の仕組みが変わります。

今回は、全国の市町村の住民基本台帳をネットワークで結ぶ、「住民基本台帳ネットワークシステム」についてお知らせします。

●住民基本台帳つて何?

住民の名前や生年月日、性別
住所など法律で決められた項目
をのせたものを住民票といい、
それをまとめたものを住民基本
台帳といいます。

これは名市町村で作っていて、
国民健康保険や国民年金、児童
手当の支給などふるさと納めなど一
じきを提供するときに必要なな
ります。

●一人一人に

これは各市町村で作つて、
国民健康保険や国民年金、児童
手当の支給などふるいのほか、
ビスを提供するためには
ります。

住民コードがつきます

同時に、この住民基本台帳法が改正され、今日からすべての住民票に新しい「住民コード」(11けたの数字)が記載されることがになりました。

●住民基本台帳カードで

で、今まで年金や児童手当などの手書きに添付していた住民票が必要でなくなります。そして、将来的には全国どの市町村でも、住民票の交付が受けられるなどサービスの幅も広がります。



▲ このカードは、大切な個人情報を守るために高度な機能を持つICカードです

来年8月から

希望する人に住民基本台帳カードを有料で発行します。

システムの導入。これにより、行政手続きの一環では、住民票の「写し」を添える必要がなくなります。

住基ネット これから流れ

●ネットワークで結ぶ

現在、私たちが住民票(写し)を取るためには、自分の住んでいる市町村の窓口に行かなければ

ばなりません。例えば、大任町に住んでいて、田川市で働いて

今月から



戸籍事務者の名前、本籍地の記載をしていません。

あなたの思い出 分けてください

■聞き取り調査のご協力ありがとうございました

町内各地区の古老の方々から、昔の生活や習慣、風俗、祭事などをお伺いする町誌編さんとの聞き取り調査。昨年度から続けてきたこの聞き取り調査も、ほぼ町内全域をまわることができました。各地区でご協力をいただいた皆さんに、この場をお借りして、お礼を申し上げます。

本当にありがとうございました。

■今後も引き続き、ご協力をお願いします

今後は町誌編さん作業も大詰めを迎え、執筆作業中心となってきます。しかし調査資料を基に、いざ筆をとってみると細かな部分を確認したり、もっと詳しく掘り下げて聞いたりしなければならないこともあるかもしれません。その際にはご協力いただいた皆さんとのところに、再度お話を聞きにいくこともありますので、ご協力願えれば幸いです。

■昔の写真や生活用品などを集めています

また町誌編さん室では、下のような昔の生活習慣がうかがえる写真や生活用品などをを集めています。写真はお預かりし、数日で複製することもできますので、大切な思い出を失うこともありません。まずはご連絡ください。

■問い合わせ 町誌編さん事務局（社会教育課）

☎ 63-3000 内線222番



●3つの側面から 大切な情報を保護します

住民基本台帳ネットワークシステムでは、大切な個人情報を最も重要な課題としています。そのため、制度（法令）、技術、運用の3つの側面から個人情報を保護します。

◆制度面では…

システムで保有する本人確認情報を名前・生年月日・性別・住所・住民票コードの5つに限定しています。また、本人確認情報の提出先や利用目的を法律

で規定し、目的外利用を禁止しています。
そのほか、システムを扱う職員に対して、秘密保持義務、不正利用したときの処分など、厳しい義務が課せられます。

◆技術面では…

安全性の高い専用回線を利用し、通信データを暗号化することで、外部からの不正進入を防ぎます。また、システムを扱う職員を限定します

するための委託契約書を設置します。

●住民票コードは 大切に保管してください

今後のスケジュールは、下記のようになります。まず最初に行われるのが住民票コードの通知です。（印字中には、郵送しますので、保管してください。）
住民票コードは、無作為に抽出された番号です。

■問い合わせ 住民一課（籍係）

☎ 63-3000
内線116番・117番

引っ越しの手続きが簡単に
なり、窓口に行くのが一回で済みます。

引っ越しのとき、引っ越しの手順をするだけではなく、窓口に行くのが一回で済みます。



議会だより

平成14年町議会第4回定例会を6月24日から28日まで5日間の日程で開催しました。

提出された議案は平成13年度一般会計、特別会計の補正予算や平成14年度一般会計、特別会計の当初予算など12件で、それぞれ原案のとおり可決しました。議案の内容は次のとおりです。

[議案33号] 専決処分の承認を求める」とについて（平成13年度大任町一般会計補正予算について）
既定の歳入歳出予算に2607万8千円を増額、予算総額は54億4,818万8千円となりました。

[議案34号] 専決処分の承認を求める」とについて（平成13年度大任町国民健康保険事業特別会計補正予算について）
既定の歳入歳出予算に1,432万2千円を減額、予算総額は6億1,184万2千円となりました。

[議案35号] 専決処分の承認を求める」とについて（大任町税条例の一部を改正する条例について）

[議案36号] 大任町非常勤消防団員に係る退職報償金の支給に関する条例の一部を改正する条例について

[議案37号] 大任町国民健康保険税条例の一部を改正する条例について

[議案38号] 平成14年度特定地域開発就労工事（第2工区）変更請負契約の締結について

[議案39号] 平成14年度特定地域開発就労事業大行事～福田線道路新設工事（第2工区）変更請負契約の締結について

[議案40号] 田川郡東部環境衛生施設組合規約の一部を変更する規約の協議について

[議案41号] 平成14年度特定地域開発就労事業大行事～福田線道路新設工事（第1工区）変更請負契約の締結について

[議案42号] 平成14年度大任町一般会計補正予算について

既定の歳入歳出予算に12億1,175万4千円を増額、予算総額は39億7,936万8千円となりました。

大任町土地開発公社の解散を承認しました。

[議案43号] 平成14年度大任町国民健康保険事業特別会計補正予算について

既定の歳入歳出予算に1,99万7千円を増額、予算総額は50億6,451万円となりました。

[議案44号] 平成13年度（繰越）過疎対策事業大任町歴史民俗資料館建設工事請負契約の締結について

町にある文化遺産を保存し、町民の生涯学習、文化活動の拠点施設として町歴史民俗資料館をレインボーホールの横に建設します。総事業費は、2億の、5155万円。

[議案45号] 平成14年度大任町一般会計補正予算について

一般質問およびその答弁について、の回答でお知らせします。

※ 6月28日に行われた議会一般質問およびその答弁について、の回答でお知らせします。

平和な町を願い 暴力根絶を決議

▲ 町議会と町執行部が決議書を添田警察署に提出しました

7月20日、楠木重明議長が銃撃され、負傷するという衝撃的な事件が起りました。

町では、昭和61年10月6日、当時の町長が凶弾に倒れた事件をきっかけに、毎年暴力絶滅住民総決起大会を開催し、全町民一体となって暴力追放の意識を高めてきました。

町長射殺事件以来、他の市町村の人たちから「大往町」といえば、鉄砲弾が飛び交う暴力の町」というような悪いイメージしか持たれていた時代がありました。その悪しきイメージを払拭するためにどれだけ努力をしてきたでしょう。たった一発の銃弾が多く人の努力を台無しにしてしまつたのです。

この事件を受け、議会では、7月12日の第5回臨時議会で「暴力根絶に関する決議案」を可決。臨時議会終了後、決議書を添田警察署に提出し、事件解決と暴力追放を要望しました。

7月12日の第5回臨時議会で、議案第45号「平成13年度（繰越）大往町立大往中学校大規模改修工事請負契約の締結について」を可決しました。

この議案について質問がありました。

問 丹村咲男議員

本議案では、時代を担つていただく大事な宝である子どもたちの教育の場をよりよい環境で勉学に励むことができるための大規模改修工事であり、工期も夏休み中と限られており、早期に完成させなければなりません。しかし、今回の入札に関し

て、いろいろな情報が飛び交い、

談合情報まで出て、指名業者を組み替え、費約書を取り、入札に望んだものと思います。談合情報が流れたといふことは、工事に関わる発注者、受注者、そ

れに我々議会人もおおいに反省すべきではないかと思います。

今後このような事態が起らぬないよう、みんなで考え、勉強すべきであり、議会と執行部が一丸となり、叡智をしぼり、良い対策を見いだすべきではないでしょうか。今後、一度どこのよくなことが起らぬないようにするには、どのような対策を取るべきか、「意見」がありました

るお願いします。

答 杉原清隆町長

私ももも、工事請負契約について、いつも心配しているのが、談合情報であります。ただではなく、全国の自治体においても茶飯事のようにこの談合情報が流れている現状があります。従つて、国においても、また地方自治体においても、「この事態を招かないために」という方策をとるかどうか」とついて、いろいろ研究がなされています。

私もそうした観点から以後、発注におけるどの談合情報を対応するため、どのように対応していくかといふことに応じて、関係の方々と協議しながら、前向きの姿勢で取り組んでいきたく思います。本年度中、もしくは早ければ12月定期会までは一つの方向を見たいしたい。このように考えておりますので、皆様方の「理解をお願い申し上げまして答弁」といたします。

【決議案第1号】 大往町農業委員会委員の推薦について

農業委員の任期満了に伴い、丹村咲男議員、若口義議員、次谷國勝議員、浦野義男議員、学識経験者として太田利一さんを議会から推薦しました。

お互いが緊張をやわらげてくれる —永原太心君と山下省吾君が吟詠九州大会へ—

6月30日、西日本吟詠筑豊大会が田川青少年文化ホールで開催されました。少年の部に今任小学校の詩吟クラブの児童たちが出席し、5年生の永原太心君（玉川）と山下省吾君（玉川）が入賞しました。2人は、小学校の詩吟クラブに3年生の時に入部し、毎週月曜日に昼休みの時間を使って練習をしています。

「たくさんの人を前にして歌うから、とても緊張します。そういうときは、お互いの背中を手のひらで軽くたたき合って緊張をほぐします」と話してくれた永原君と山下君は、8月4日に行われる九州大会に向けて猛練習中です。



▲ 詩吟の練習をする山下君（左）、永原君（左から2人目）と詩吟クラブのみなさん

6月30日、柿原公民館で七夕文化祭が開催されました。この文化祭は今年で10回目を迎えるました。公民館の玄関口には、区の人たちそれぞれの願い事がかかれた短冊が飾り付けられています。公民館には、区の人たちが持ち寄ったパッチワークや木目込み人形、書道、竹細工、生け花などが展示され、会場に訪れていた人たちの目を楽しませていました。

また、今年はマーンイベントとして、町文化連盟の踊り愛好会を招き、あでやかな舞に柿原地区住民約60人は魅了されました。この後もソーメン流しや福引き大会が行われ、公民館は賑わっていました。

一足早く七夕を楽しむ —柿原地区第10回七夕文化祭—



▲ あでやかな舞に拍手喝さいでした



▲ 全国大会に向けて練習に励む浦川さん（左手前）

得意技で1回戦突破目指す —浦川宣子さんが全国大会出場—

第20回福岡県少年空手道錬成大会が5月6日、福岡市民体育館で開催され、町内空手道場の春武館からも12人が参加しました。春武館のメンバーが活躍する中、小学4年女子組手の部に出場した浦川宣子さん（向田）が見事3位入賞を果たし、8月4日に東京武道館で行われる全国大会へのキップを手にしました。

浦川さんは、小学校1年生の時から空手を始め、現在は初段の腕前。「全国大会に行けるのでうれしいです。全国大会は、強い人はかりだと思うけど、得意技の中段突きで1回でもいいから勝ちたいです」と浦川さんは話していました。

私たちの川をきれいにしてね —商工会と小学3年生がしじみを放流—

子どもたちに、しじみの放流をとおして自然を大切にすることを学んでもらおうと、7月12日、彦山川の柿原橋上流で、商工会青年部と女性部が大任、今任両小学校の3年生43人を招いて、100kgのしじみを放流しました。

「きれいにな～れ」、「元気に育ってね」元気なかけ声をかけながら「しじみ」を川に放流する子どもたち。

「昨年は雨降られて、子どもたちと一緒に放流ができなかっただけど、でも今年は楽しい思い出を作ってあげることができたんじゃないかな」商工会青年部長の永原太さん（玉川）は子どもたちを見守りながら話してくれました。



▲ 川がきれいになりますように…

みんなの『想い』少しでも伝われば… —子どもや出会った人たちのことを歌に託す—



▲ 歌ぐみ はせの木のみなさん

「私たちの歌は、すべて同和教育に関わる中で、子どもたちや話を聞かせていた。だいたくさんの人々との出会いから生まれたものです。どの曲を歌つても、子どもたちの顔やその想いが浮かんできます。私たちの歌で、みんなの想いを少しでも伝えることができればうれしいです」と会場に語るボーカル兼ピアノ担当の田中基行さん。

7月12日、レインボーホールで同和問題講演会が開催されました。講師は中学校の教師で結成された「歌ぐみ・はせの木」。

■

学校の生徒や様々な人たちとの出会いをもとに作った歌を交え「同和教育がらの贈り物」という演題でコンサートを行いました。

コンサートの中では、参加した約200人の聴衆と一緒に、手話で歌う場面もあり、「会場がひとつになりました」と感想を語ってくれました。

「胸が熱くなりました。それぞれの曲に背景があって、その想いの中には強い願いを感じさせられました」と参加者の1人が感想を語ってくれました。

▲ 講師とともに手話で歌う会場の人たち

現況届をお忘れなく 児童扶養手当・特別児童扶養手当

◆児童扶養手当

18歳（正確には18歳の誕生日を迎えた後の3月31日まで）以下の回童、または20歳未満で障害を持つ児童を扶養している人に支給されます。

▼昭和60年8月1日以降に手当の支給要件に該当してかかったとき

▼対象となる児童が、児童福祉施設（由子寮、保育所、通園施設除く）に入所しているとき

ているか児童福祉施設（母子生活支援施設、保育所、通園施設除く）や少年院などに入所しているとき

▼対象となる児童が、児童福祉施設（由子寮、保育所、通園施設除く）に入所するとき

■

▼父が離婚した児童

▼父が死亡した児童

▼父が障害の状態にあり、公的年金の加算対象にならない児童

▼父が生きている児童

▼父の生死が分からない児童

▼父から引き続き1年以上遺棄されている児童

▼父が法令により引き続き1年以上拘禁されている児童

▼母が結婚しないで懷胎した児童

■

▼父または養育者に一定額以上の所得があるとき

▼父または養育者に一定額以上の所得があるとき

▼父または養育者に一定額以上の所得があるとき

■

▼対象となる児童が、児童福祉施設（由子寮、保育所、通園施設除く）に入所するとき

◆特別児童扶養手当

心身に中程度以上の障害がある20歳未満の児童を扶養している父（母）または養育している人に支給されます。

※ 児童扶養手当と特別児童扶養手当は、毎年8月に引き続き受給資格があるかむづかの届け出（現況届）が必要です。現況届が必要な人には、8月中旬（もくじゅう）までに町から通知をする予定です。手続きは忘れないよう、お早めに。

■対象となる児童

▼国民年金法で定められた1級、または2級に相当する程度の障害をもつ児童

■

▼対象からはずれる場合

▼母が婚姻の届出はなくとも事実上の婚姻関係（内縁関係など）があるとき

▼対象児童（または母（養育者）の住所が日本国内にならじき）

▼対象児童が單親に委託されないとき

■

▼対象からはずれる場合

▼母が婚姻の届出はなくとも

事実上の婚姻関係（内縁関

係など）があるとき

▼対象児童（または母（養育

者）の住所が日本国内にな

らじき）

▼対象児童が單親に委託され

ないとき

■

▼対象からはずれる場合

▼母が婚姻の届出はなくとも

事実上の婚姻関係（内縁関

係など）があるとき

▼対象児童（または母（養育

者）の住所が日本国内にな

らじき）

■

▼対象からはずれる場合

▼母が婚姻の届出はなくとも

事実上の婚姻関係（内縁関

係など）があるとき

▼対象児童（または母（養育

者）の住所が日本国内にな

おしゃせ広場 大任町役場

〒824-0512 福岡県田川郡
大任町大字大行事3067番地

☎ 63-3000



福祉用具購入、住宅改修が利用しやすくなります

今まで、介護保険で福祉用具を貰ったり、家を改修したりする場合には、いったん費用の全額を支払った後、介護保険広域連合へ支給申請を行い、費用の

●すでに要介護認定または要支援認定を受けている
●サービス事業者が介護保険広域連合と受領委託払にして契約している

■とき 9月10日(火)13時30分
■ところ 田川青少年文化ホール
■内容 田川地区救急医療協議会では、救急医療の重要性を理解していただくため、9月9日の救急の日にちなんで『救急の日のつどい』を次のとおり開催します。

バスツアーに 参加しませんか

田川地区振興促進協議会では、次とのおり町内の20歳以上の方々を対象に北九州近未来探訪バスツアーパーの参加者を募集します。

今回は、日産自動車(株)九州工場と平成17年開港を目指す新北九州空港建設現場を見学します。なお、1時間以上歩いての見学や小型船での移動(約15分)などがありますので、ご了承ください。

保健所と福祉事務所 が統合されます

9月1日から田川保健所と田川福祉事務所が統合され、田川保健福祉事務所になります。詳しくはお問い合わせ下さい。

■参加費 2,000円(昼食付)
■とき 10月21日(月)
■集合時間・場所 8時20分ま
でに役場駐車場に集合
■コース 大任町→日産自動車(株)九州工
場→門司港レトロ(昼食)→新
北九州空港→大任町

※ 天候により変更する場合が
あります。
■所要時間 8時30分~17時

☎ 42-9313
田川保健所 ☎ 44-0666
田川福祉事務所

役場の人事が行われました

7月1日に役場で、人事異動がありましたのでお知らせします。

- 総務課 浦川えみ子(税務課)
- 総務課 皆川明美(企画財政課)
- 会計 友原千代美(住民課第2課)
- 企画財政課 杉原廣行(会計)
- 税務課 中可代(総務課)
- 住民課第2課 坂本妃佐子(議会事務局)
- 建設課 楠木ひろみ(総務課)
- 建設課 松本英明(水道課)
- 水道課 鈴木康裕(総務課)
- 水道課 内村幸男(建設課)
- 議会事務局 奥田圭子(水道課)
- 社会教育課 盛坪清子(建設課)
- 今任町民会館 村上純子(総務課)

※()内は異動前 敬称略

ゴミ出しのルールを 守つてください

トタンやタキロンなどの建築廃材を粗大ごみの収集日に出している人がいますが、これは産業廃棄物扱いとなり、町では収集しません。専門業者に引き取つてもらつてください。

ゴミの出し方について、詳しく述べてお問い合わせ下さい。

■問い合わせ 住民1課衛生係
内線113番

いざという時大切な「命」を守れますか?

田川地区救急医療協議会

救急医療の重要性を理解していただきため、9月9日の救急の日にちなんで『救急の日のつどい』を次のとおり開催します。

■とき 9月10日(火)13時30分
■ところ 田川青少年文化ホール
■内容 田川地区救急医療協議会では、救急医療の重要性を理解していただきため、9月9日の救急の日にちなんで『救急の日のつどい』を次のとおり開催します。

■問い合わせ 住民1課衛生係
内線113番

国民年金Q&A

問い合わせ
住民課年金係
内線114番

Q

動いていた会社を3月に退職しました。その後半年間ほど就職活動をして、最近、別の会社に就職しました。こんなところ、妻の年金の手続きを何かしなければならないのでしょうか？妻は私の扶養に入っているので、以前、第三被保険者の届け出はしているのですが…。



結婚したとき
配偶者が就職したとき
●収入が減りて配偶者に扶養されなくなったとき

第三弾被保険者で

- 配偶者が会社をやめたとき
- 収入が増えて、配偶者に扶養されなくなったとき
- 離婚したとき

なくなつたとき

したがつて、あなたの配偶者の場合、二度の手続きが必要です。一度は、あなたが退職したときです。この場合は第三被保険者ではなくたという届け出が必要です。この時も届け出が必要です。この時は役場の年金係で手続きをしてください。

一度はあなたが就職したとき。再び第三被保険者になります。新しく会社で手続きしてくださる。

第三被保険者とは会社や公務員に扶養されている配偶者で、20歳以上60歳未満の人が該当します。この場合扶養されているかどうかは、健康保険や共済組合の被扶養者認定基準と同じ年収130万円未満になっています。このような人は保険料を直接納める必要はありません。しかし次のようにときは、必ず届け出をしなければなりません。

●会社勤めの人や公務員など
第二回被保険者になつたとき

OTOレインボーホール としょしつだより

★★★

☎63-4832



パパに仕事がなくなつて
ヘレン・レコルワイツツ
佐藤観果夢 訳



よみがえれ白いライオン
マイケル・モーガン 著
佐藤観果夢 訳



▲ 7月5日、図書室で読み語りボランティア「かくれんぼ」が大任小1年生に読み語りを行いました

むしたちのうんどうかい
徳田さく文
久住卓也 絵



カブトムシ、テントウムシ、バッタ、チョウ…、たくさんの虫たちが林の中の広場に集まって、運動会を始めます。最初の種目は、走りっこりょうそう。どの虫が早いかな？

この本は、虫嫌いな子どもや虫に興味のない子どもたちにも虫に親しんでもらえるよう、ユーモラスに描いています。

この本では、父親がリストラにあって職を失ったため、貧しい生活を強いられる一家が描かれています。

でも、本当の問題は貧しさそのものではありません。

つらいときだからこそ家族の絆が心にしみる。試練を乗り越えてこそ家族の絆は強くなる。心に希望の明かりを灯す再生の物語です。

10才の頃、僕が全寮制の学校から逃げ出したとき、大きなお屋敷に住むおばあさんに出会いました。そのおばあさんから聞いた話で、アフリカの草原で出会った白いライオンと少年が長い別れの年月の後、戦時下のフランスで再会する物語です。

深い絆で結ばれた愛を見事にうたいあげている感動的なお話です。

8月13日(火)から、いろいろな衛生業務がお盆休みに入ります

お宅のゴミ・くみ取りは、大丈夫?



* ゴミを出すときは必ず指定袋を使いましょう
粗大ゴミは票せんを忘れずに

◎ 田川地区休日救急
問い合わせ 田川地区休日救急
内線113番

◎ し尿くみ取り
の日(火)と日(木)は、通常
じゆつ業務を行います。13日(火)
かばは日(木)までは休業となります
ので、お注意ください。
8月1日(木)までに申し込みが
あれば、お盆前にくみ取ります。
ただし日程に問題しては、おまか
せ願います。

◎ 15日はお休み 「ゴミ収集」
の日(木)は、「可燃」「不可燃」
の大(マ)の収集業務がお休みにな
ります。

■問い合わせ 住民課衛生係
内線113番

◎ 田川地区休日救急

診療日 8月14日(水)・15日(木)

ところ 田川市新町11番47号

(田川税務署横)

午前の受付時間

9時～11時30分
(内科・小児科・外科)

午後の受付時間

13時～16時30分
(内科・小児科・外科)

夜の受付時間

18時～22時30分
(内科・小児科)

* 救急時のみご利用ください。
その際は、保険証を忘れずに
持ってきてください。

■問い合わせ 田川地区休日救急
急救センター
内線45-7199

◎ 田川地区斎場

8月15日(木)の業務がお休みに
なります。

■問い合わせ 田川地区斎場
内線42-80002

8月13日(火)から、いろいろな衛生業務がお盆休みに入ります

9・2個人事業税

個人で事業を行っている場合は
個人事業税の第一期納期限
は8月2日(月)です。納期内の納
付に協力をお願いします。

■問い合わせ 田川県税事務所
内線42-9304

8月は行方不明者 捜索強調月間です

警察では、「全国一斉の行方不明者捜索強調月間行事」として、
次のとおり、「行方不明者をさがす相談所」を特設します。「相
談の際は、『写真など』手がかりに
なるものを持参ください。

■こんな時は「相談を

- ・長期間行方が分からぬ
- ・遺書や曰ひのるの言動などから、自殺のおそれがある
- ・犯罪に巻き込まれ、被害者に
- ・なつているおそれがある

■とぎ 8月10日(木)～11日(金)

■青魚を食べましょう

魚 特にマイワシやサバなど
の青魚の油には、EPA(エイ
コサペント酸)という中性
脂肪を減らす働きのある成分が
多く含まれています。

■野菜はたっぷり
野菜と一緒に味われる植物繊維には、

愛寿園在宅介護支援センターの お年寄りの介護技術講座61

■目に見えない病気
「高脂血症」について

職場で行われる健診で「高脂
血症」と診断される人が増えて
います。だいたいが働き盛りの
年齢で、これまで自分の健康に
は自信のあった人が多いようで
す。高脂血症とは、血液中にあ
るコレステロールや中性脂肪な
どの脂質が異常に増えた状態の
こと。コレステロールや中性脂
肪も体に必要なエネルギー源で
すが、増えすぎると動脈硬化を
引き起こし、心筋梗塞や脳梗塞
などの原因となります。

もし、高脂血症と診断されて
も手遅れではありません。食事
や運動などの生活習慣を改善す
れば、健康な血液を取り戻すこ
とができます。そこで高脂血症
を予防するためのポイントをい
くつか紹介します。

■果物はほどほどに

大豆の脂肪はコレステロール
を下げ、大豆に含まれるビタミ
ンEやレシチンは善玉コレステ
ロールを増やし、良質のタンパ
ク質は血圧の上昇を抑えます。

■大豆製品を取り入れる

コレステロールを低下させる働
きがあります。食物繊維はイモ
類や根菜類が多く含まれていま
す。

■果物はほどほどに

酸を含む大切な食品ですが、果
糖は中性脂肪を増やします。果
物を食べたいときは糖質の多い
バナナ、ブドウよりもかんきつ
類やりんご、イチゴなどを少し。

■生活の中に適度の運動を

十分に体を動かすと、血液が
体のすみずみにゆきわたり、善
玉コレステロールが増え、悪玉
コレステロールが減ります。毎
日、少しでも心がけて運動しま
しょう。

今回、介護を予防するとい
う観点で、まだ現役で活躍して
いる人たちを対象にお話ししま
した。日々、健康に自信があ
る方こそ、定期的に健康診断を
受けないとおすすめします。

パノラマ たがわ

問い合わせ先

田川市 44-2000
添田町 82-1231
川崎町 72-3000
赤村 62-3000
香春町 32-2511
糸田町 26-1231
金田町 22-0555
赤池町 28-2004
方城町 22-0520

田川市郡8月の
イベントです



◆田川市 (<http://www.joho.tagawa.fukuoka.jp/>)

●第4回中美展 8月13日(火)~18日(日) (田川市美術館)
観覧料 無料

●日韓現在美術展 8月27日(火)~9月8日(日) (田川市美術館)
観覧料 無料

●田川市民プール開場 (田川市総合体育館近く)
8月1日(木)9時30分~

(期間は8月31日(土)まで 9時~18時30分)
入場料 小学生まで300円、中高生400円
一般500円 (3歳未満無料)

◆添田町 (<http://www.chikuhou.or.jp/soeda/>)

●そえだ夏まつり (そえだサン・スポーツランド)
8月3日(土)18時~

◆川崎町 (<http://kawasaki.otoku-da.net>)

●成人式 8月16日(金)10時~ (勤労青少年ホーム)

◆香春町 (<http://www.town.kawara.fukuoka.jp>)

●ふる里かわら夏まつり盆踊り大会
8月15日(木)19時20分~ (総合運動公園)

●掘ったばい筑農2002 (町民センター2階歴史資料館)
8月25日(日)まで

◆赤村 (<http://www8.ocn.ne.jp/~akamura>)

●ザ・夏まつり 8月24日(土)17時~ (コミュニティ広場)

●稲刈り体験 in 後山
8月25日(日)9時30分~ (後山地区一帯)
※参加は事前申し込み 赤村役場・産業建設課

◆金田町

●水と灯火の夕べ (彦山川・中元寺川合流点)
8月25日(日)19時~

◆赤池町 (<http://www.akaketown.jp>)

●町民ふれあい盆踊り (役場前広場)
8月17日(土)19時~ 盆踊り19時 花火21時

◆方城町

●成人式 8月15日(木)10時~ (中央公民館)



それと取材先で会う子どもたち
へお願い。カメラマンのおしゃべり
なんではなく、お兄ちゃんを呼んで
もらえないでしょうか。おいちや
んと呼ばれて、けつこうショック
だつたりする。まだ(もう?)
の広報マンより。
(安武 26歳)

花火大会事務局からお願い

●花火の時間帯は

県道の一部が通行止めになります

花火の時間帯 (20時50分~21時40分) は事故防止のためレインボーホール前の県道の一部 (柿原橋付近~JOMO佐伯商事(株)付近) が通行止めになります。混雑を避けるためにも、花火の時間帯は中央線道路をご利用下さい。また、当日は警察が交通整理を行いますので、指示に従い交通安全にご協力ください。

●不発玉を見つけたらすぐにご連絡下さい

花火の不発玉は大変危険です。県内でも不発玉が爆発し、大怪我をしてしまったという事故が起こっています。もし不発玉を見つけたら、決して投げなでせず、すぐに添田警察署または社会教育課にご連絡ください。

■連絡先 添田警察署 82-0110 社会教育課 内線220番

今月の料理 大任町食進会

■もやしときゅうりのごまからしあえ



作り方

① もやしは煮立った湯に入れ、さっとゆでて冷ましておく。

② きゅうりはせん切りにする。

③ 白すりごま、しょうゆ、さとう、ねりがらしをよく混ぜ、あえ衣を作る。

④ もやしときゅうりを③のあえ衣であえ、器に盛る。

※ あえ衣は1つ覚えておくと、いろいろな野菜に応用できて便利です。ゆでた青菜にあえてもおいしく食べられますよ。

材料 (4人分)

もやし	1袋
きゅうり	1本
白すりごま	大さじ1
しょうゆ	大さじ1
さとう	小さじ1
ねりがらし	大さじ1/2

このたび、めでたく広報マン2年生に進級しました。振り返ると今まで知らなかつた町のことを知つたり、たくさんの人たちと知り合えたりすることができ、本当に充実した1年でした。今まで以上に、親しみやすい広報紙を作っていました。親しみやすい広報紙を作つてください。

●今月の表紙

ヒマワリ。7月12日、柿原の役場口交差点で撮影。梅雨? それとも台風の影響? 不安定な天気でパツとしない日が続く。この日は、久しぶりにいい天気になったけど、日差しが強く、蒸し暑い1日だった。取材続きでバテ気味だった私に、見事に咲いたヒマワリが元気をくれた。

こいつら編集室